

えむじい静岡No.. 77

# えむじい静岡

静岡県支部ニュース  
No.77  
2024. 8. 吉日

編集・発行:全国筋無力症友の会静岡県支部



金刀比羅宮



富士山世界遺産センター



医療講演会

## はじめに

支部長 藤田志郎

筋無力症友の会静岡県支部会員の皆様、いかがお過ごしでしょうか。

令和6年度総会に於いて、第2期目の支部長として2年間させていただくことになりました。よろしくお願ひいたします。

最近また、コロナ患者が増えてきたというニュースが叫ばれています。増減を繰り返しながらここまでできています。8月頃は毎年のように増加傾向にあるようですが、今年は少し増え方が大きいと言われています。予防接種も10月からは有料になるようです。町中では、マスクをしない人が多くなっています。MG患者である私たちは、怠ることなくマスク着用で外出し、体調管理に努めましょう。

今年4月から、地域自治会の組長をさせていただくことになり、4月はその準備の為大変忙しくさせていただきました。特に資料作成にあたり、前任者のデータが殆どエクセルでまとまられており、慣れるのに大変で、お陰様で課題であったエクセルの操作を初期段階ですができるようになりました。他の方面で助かっています。何が幸いするかわかりませんね。

えむじい静岡を印刷会社にお願いするときに大変な苦労をしていましたが、前回よりPDFソフトを購入したことで、スムーズに依頼できるようになりました。こちらも助かっています。

ある日のテレビで、小学校でパソコンのプログラミングの授業が始まるということを放送していて、ビックリしました。もうそこまで来ているんですね。論理的思考が身につくとか言われています。私たち昭和生まれには、馴染めないパソコン操作がここまで来ていることに驚かされます。昔、子供達にゲームは余りするなどと言ったことを思い出しますが、世の中の変わりようについて行けない状態です。スマホの操作も十分ではありませんが、ある程度使えるくらいには上達したいものですね。認知症予防にも良いとか聞いたことがあります。

さて、今年も蝉の鳴き声がして暑い日々が続いています。この蝉の鳴き声が段々と大きくなってきます。昨年の8月中旬頃散歩中でのきごとですが、途中にある公園の木の中で蝉の大合唱が続いていましたが、ある日突然泣かなくなり吃驚しました。遠くの林ではまだ鳴き声はしていましたが…。蝉は1週間の命と言われています。それを感じる初めての出来事でした。今年も、注目しながら散歩したいと思います。

今年の親睦交流会は、富士宮市にある富士山世界遺産センターと富士山本宮浅間大社に行きたいと思います。皆様方のご参加をお待ちしております。

## \*\*\*\*\* もくじ \*\*\*\*\*

表紙(金刀比羅宮、富士山世界遺産センター、医療講演会) .....	1
はじめに .....	2
野田和幸先生医療講演会 .....	3~17
医療相談会 .....	18~21
医療講演会アンケートまとめ .....	22~23
総会・医療講演会参加者の感想 .....	24~26
第49回全国筋無力症友の会静岡県支部総会開催 .....	27~28
令和6年度活動方針、事業計画等 .....	29
令和6年度電話相談予定表 .....	30
「MGの日記念イベント2024」参加の感想 .....	31~33
共生週間参加の感想 .....	34
編集後記 .....	35